

LA NACIÓN
Martes 10 de enero de 2006
Pastillas
Eduardo Labarca

Yo también me levanto temprano

Yo me levanto temprano
(Sebastián Piñera
al explicar el origen de su fortuna)

–Yo me levanto a las 6 a prepararle el desayuno con marraqueta fresquita a mi patrón que se levanta a las 6 y media y me paga 130 lucas.

–Yo me levanto temprano porque soy panadero y las marraquetas tienen que salir a las 4.

–Yo me levanto temprano porque trabajo en LAN y el primer vuelo a Miami es a las 5.

–Yo me levanto temprano porque vivo en Catapilco y soy maestra en La Ligua.

–Yo me levanto temprano porque soy conscripto en Punta Arenas a pesar de haber nacido en Antofagasta.

–Yo me levanto temprano porque vivo en Cerro Navia y para llegar a la construcción en Lo Barnechea viajo 1 hora 20 durmiendo en la micro.

–Yo me levanto temprano porque soy doctora en Chillán y a las 7 empiezo a sacar radiografías.

–Yo me levanto temprano para ir a la Universidad de Los Lagos aunque en clase me quede dormido.

–Yo, aquí en Cholchol, me levanto temprano a sacarle leche a la Guacolda.

–Yo soy ministro y me levanto temprano para estar en la oficina antes que me llame el Presidente.

–Yo me levanto temprano porque soy carabinera en Arica y en la frontera hay que estar vivo el ojo.

–Yo me levanto temprano a comprar el diario porque estoy cesante en Osorno y busco pega.

–Yo me levanto temprano porque soy poeta maulino y la inspiración me llega de madrugada.

–Yo me levanto temprano porque soy jubilado en Mamiña y salgo a comprar una marraqueta caliente.

–Yo soy empresario y me levanto temprano porque gano 130 lucas cada hora que estoy despierto.